



清東小 学校だより



令和7年6月号

宇都宮市立清原東小学校長 長谷川 正子

学校の様子や各種たよりは、HPでもご覧いただけます <http://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-e/>



令和7年度運動会スローガン

「かけぬけろ！今日の主役は全員だ」

作：6年 瓦井さん

コロナ禍前に近い形に戻して、運動会を実施しました。一人一人が全力を出し、協力しながら最後まで頑張ることを目標にしました。天候にも恵まれ、全員が主役の楽しい運動会になりました。

保護者の皆様には、お子様の健康管理をはじめ、励ましや温かい声援とともに、運営面や後片付けにもご協力をいただき、大変ありがとうございました。



ゴールを駆け抜けた「徒競走」「障害走」



力を合わせた「団体種目」



3年ぶりの復活！！「清東ソーラン」



最後の種目「選抜リレー」



運動会シンボルマーク

勇ましいシンボルマークを掲げ、赤組も白組も、心を一つにして全力で取り組みました。

【赤組】作：5年 福田さん



【白組】作：6年 田沢さん



最高学年6年生の活躍

運動会では、開閉会式、各係、応援等、下級生をまとめながら、中心となって活躍した6年生。最高学年としての役目を立派に果たしました。6年生にとっても、小学校生活のよい思い出になったことと思います。

5/14(水) 第1回避難訓練

今回の避難訓練は、理科室から火災が発生した場合を想定して実施しました。

消防団清原分団第5部の皆様には、事前に1年生の教室で紙芝居を読み、避難の仕方を分かりやすく教えていただきました。また、2時間目の避難訓練では、早く安全に避難するようお願いいただきました。

児童は、「おかしもち」の約束を守って避難することができました。



5/19(月) 1年生を迎える会

児童会の企画で「1年生を迎える会」を実施しました。

代表の児童が、「お迎えの言葉」や「学校紹介(勉強・先生・給食・遊び)」を発表した後、縦割り班ごとに自己紹介をしました。

1年生は、だいぶ学校に慣れた様子です。



5/28(水) 第1回地域協議会

学校から学校経営計画や学校評価書について説明させていただきました。委員の皆様と情報共有を図り、今年度の活動を確認しました。



5/29(木) プール清掃

6年生が、プール開きに備えて、プールサイドの除草や更衣室・トイレ等の清掃を行い、きれいにしてくれました。



教科書展示会

教科書への関心及び認識の機会を提供するために、教科書展示会が行われます。様々な教科書を閲覧することができます。

- 日時 令和7年6月20日(金)～7月11日(金) 午前9時～午後5時 ※平日のみ
- 会場 河内庁舎本館5階図書展示室